

《日本語常識チェック!》「初老」

「初老」とは、40歳の異称で、かつては、40歳ぐらいの人のことを指していました。しかし現代の40歳はまだまだ若く、「初老」が当てはまるのは60歳ぐらいからと考える人が多くなっています。

まちのできごと

ポイ捨ては止めよう 身体障害者協会美化運動

10月16日、藤里町身体障害者協会（小森正直会長）によるごみ拾いが行われました。

この日は、会員12名が参加し、粕毛地区周辺く藤琴橋、ゆとりあ周辺く峨籠の滝の県道脇で作業を実施しました。歩きながら、ポイ捨てされた空き缶やペットボトル、たばこの吸い殻等を拾い集め、美化運動に取り組んでいました。



町をきれいにしてくれました

みんなでまちづくり事業

やねだん豊重氏講演会

10月17日、総合開発センターにおいて、藤里町みんなでまちづくり事業「里塾」公開講演会が行われ、鹿児島県鹿屋市の柳谷地区（通称やねだん）公民館館長である豊重哲郎氏が「感動と感謝の地域づくり」と題して講演しました。

やねだんは、補助金に頼らない地域と

して有名です。「地域には多くの知恵と経験が蓄積されている。地域を学校にみたて学びあうコミュニティスクールなど、地域の人々が共に人徳を育むことで誰よりも地域を愛する人が生まれる。リーダーとして、地域人として感動と感謝を込めれば地域は必ず前に進む。」など熱意ほとばしる講演となりました。



豊重哲郎氏

秋晴れのもとで

素波里紅葉祭り

10月19日、素波里園地にて第32回素波里紅葉祭りが開催されました。



ウクレレ上手くできたかな？

野外ステージでは、高瀬公樹氏によるウクレレライブ、アマチュアバンド「nun（ヌン）」によるライブが行われたほか、ウクレレ作りのワークショップが開催され、訪れた人々は秋のまつりを楽しんでいました。

米代線を80人が力走!

白神山地ブナの森マラソン

今回が初の試みとなる「白神山地ブナの森マラソン」（主催：白神山地ブナの森マラソン実行委員会）が11月3日、行われました。

この日は、雨と強風に見舞われるという悪天候での開催となりましたが、県内外から80名の選手が参加し、米代線のアップダウンが激しい16・4キロのコースを全員が完走しました。

参加者からは、来年もぜひ参加したいとの声が聞かれました。



一斉にスタート!

【参加者順位（敬称略、6位まで）】

☆男子の部

①堀井 健康